
 
 

 

 

 

～環境美化部会～ 

部 会 長：峯松 健 

副部会長：堀尾 勝宏 

市民いっせいまち美化の日 

「まちゴミ0 運動」への参加

をお待ちしています。 

 

            ～小石・赤崎校区まちづくり協議会総会～ 2024年5月14日 開催 

                             ◎ 会員数 58名 ／ 出席者 34名 委任状 24名 ◎  

若松区役所コミュニティ支援課より多田課長をはじめ、向洋中学校・赤崎小学校・小石小学校より校長先生をお招きして開催されました。 

                事業・会計報告と計画・予算の審議・役員会の報告が行われました。 

                スムーズな会の進行にご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

若松区コミュニティ支援課の多田課長からは、『日頃の地域活動ありがとうございます。昨年 4月からお世話になっ

ています。去年は小石ちょうちん山笠・敬老会・センターの文化祭などいろんな行事に参加させていただきました。 

先日は、能登地震のチャリティー募金（写真）にもご協力いただき、ありがとうございます。今年も幅広い活動を期待

しています。区役所もできる限りサポートしていきたいと思っています。』とのご挨拶をいただきました。 

        小中学校の校長先生のご挨拶は裏面特集としています。どうぞご覧ください。 
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2024 年年7 月1 日発行 

部会活動だより 
～2024 年 5 月 14 日総会により役員

が決定しました～ 

会員数 58 名 出席者34 名 委任状24 名です。 

よろしくお願いします。 

会 長：鈴木 勝 

副会長：佐藤 敦男（兼任） 

副会長：豊田 敏子（兼任） 

会 計：吉田 正彦 

会 計：鹿瀬島 昌弘 

監 事：長井 忠夫 

監 事：藤武 隆文（兼任） 

事務局長：福永 俊吉 

館 長：山本 章子 

役員会は、毎月第二火曜日です 

～健康づくり 

部会～  

部 会 長：重住 進 

副部会長：柿内 よし子 

あるきing への参加ありがと

うございました。 

～生涯学習部会～ 

部 会 長：大杉 敦彦 

副部会長：寺西 隆 

三世代グランドゴルフ大会

の参加をお待ちしていま

す。 

 

～防犯防災部会～ 

部 会 長：山田 豪 

副部会長：佐藤 敦男 

12 月に 防災訓練 

夜警パトロール

を予定しています。 

～総務・広報部会～ 

部 会 長：加藤 かおり 

副部会長：藤武 隆文 

今年度も「まちきょうだよ

り」の年2 回発行を予定し

ています。 

～保健福祉部会～ 

部 会 長：豊田 敏子 

副部会長：渡邊 由美香 

今年度もふれあい昼食交流会・

高齢者バスハイクへの参加お

待ちしています。 

4月14日能登震災チャリティー 
津軽三味線演奏会 

3月16日高齢者バスハイク 
イチゴ狩り 

 

 

今年度も会長を務めます鈴木です。三世代笑顔溢れるまちづくりを目指しています。 
やっと5年目？もう5年目？ですが、今年度も学校をはじめ地域と連携して住みよい 
まちづくりを進めていきたいと思っています。 
これからもどうぞよろしくお願いいたします。 



              
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三校学校運営協議会が 5 月 15 日に開催されました。 
 

まずは、自己紹介と学校、地域行事のスケジュールの調整などを行い、学校の状況報告、新しく始まる「向洋中学校区グ

ランドデザイン」の協議を行いました。 

委員構成は、まちづくり協議会会長・役員と小石公民館館長、赤崎市民センター館長、向洋中学校区地域コーディネータ

ー・校区主任児童委員となっています。 

三校とも2 学期には様々な学校行事が開催される予定です。小学校は、来年度から2 学期制になリますが、中学校は、進

路・進学の関係によりまだ先の見通しとのことです。状況報告の中で興味深かったのは、中学校。自分の成長や将来へのビ

ジョンに対する関心が弱いところがあるので「アクアリボン運動」を通じて自分の考えを表明していく機会を作っている。 

また、チャンス相談の充実。子どもの問題は、話を聞くタイミングを逃さないようにしています。会議にかけるより前にま

ずはその時に話を聞く事。これを「チャンス相談」と呼び職員一丸となって取り組んでいます。大人も努力をアップデート

しながらやっていきたいと思っています。 

 

～向洋中学校校区＜共育＞ グランドデザイン～ 

向洋中学校区の学校間の連携を活かして「基礎的な学力」・「心の育ち」・「基本的な生活力」の三本柱を小中 9 年間の3 つの

ステージにわけてそれぞれの課題を実践していくというプランです。 

小規模校なので、学校間の相談・連絡を密に取れることを生かして児童生徒の情報の共有がしやすいところが強み。反面、

人間関係が固定されやすく、人間関係のつまずきが長期欠席や不登校につながっていくケースが多いのが悩みどころです。 

委員からは、校長先生も入れ替わるので、せっかくのいい活動の引き継ぎをしっかりとして継続をしていってほしい。 

という意見が出ました。 

今後の取り組みと先生方の熱い想いが伝わってくる会議でした。 

 

 

～みんなが主役～ 
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向洋中学校 山本 直人 先生 

         

今年2 年目になりま 

した。 

いつも 地域の温かさ 

を感じています。 

ありがとうございま 

す。 

「一つ上」と言い続

けていたら子どもたちが「一つ上」を生徒会

のキャッチフレーズに使ってくれ 嬉しく

思っています。 

10 月の体育大会、11 月の学校開放週間に

は、ぜひ地域の皆さんに見に来てください。 

お待ちしています。 

 

小石小学校 牛尾 直樹 先生 

 

今年3 年目となりま

した。 

この地域の子どもたち 

を見ていて潤いがあっ

てよいなぁといつも

思っています。 

先日、本当に大切な物

は何かと6 年生からのインタビューを受け

「気づくこと」ではないかと話しました。

友達のしょんぼりや喜びに「気づいて」あ

げられるといいですね。3 校協力して子ど

もたちに最適な教育をしていきます。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

赤崎小学校 谷口 親史 先生 

           
光貞から 4 月に

赴任してきました。 

若松は帰ってきま

したという気持ち

でいっぱいです。 

                

赤崎小学校の子ども

たちは、フレンドリーな中にも敬語もきち

んと使っていて驚きました。今日もお昼休

みに4 年生とかけっこをしました。 

入学式でわかったことなのですが 赤崎市

民センターの山本館長と同い年です。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

★★編集後記★★ まで、読んでくれて ありがとうございます。 

今年も半年過ぎました。皆さん いかがお過ごしですか？私は、1 年に何度

かかかる「何もしたくない病」になってしまいました。この病の恐ろしいと

ころは、いわずにいれば、誰にもわからないところと食欲だけはあるところ

でしょうか？食欲はあるのに運動はしたくない、という悪循環ですね。何か

をやり始めればすぐに治るのはわかっているのですが…、 

そんな中、6 月9 日に高塔山のあじさい祭りへと行ってきました。 

 

今年は、色づきが遅いのかな、真白いあじさいが多かったように思いま

す。午前中の雨がやみ曇り空の中なかなかの人出でした。展望台の下にい

ろいろなお店も出ていて、テーブルと椅子も準備され家族連れで賑わって

いましたよ。少しやる気も出てきたので、自宅周りの草刈りをやっておこ

うと思います。 

梅雨が終わると夏！今年も暑いのかな？こまめに水分・塩分補給して元気

にお過ごしください。                Katho  
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まちづくり協議会総会に来ていただいた、三校の校長先生のご挨拶と 
後日に行われた学校運営協議会の様子です。 


